

千本杵くら



小野町立夏井第一小学校
0247-72-2339
平成29年12月12日
学校便り 第15号
文責 校長 逸見健二



教育目標 【自ら学び、思いやりの心で、たくましく生きる子どもの育成】
『なかよく』 (徳)
『つよく』 (体)
『いっしょうけんめい』 (知)



「しめ飾り作り」、「収穫祭・餅つき」、「すぎのご学級閉講式」

12月8日(金)の授業参観に先立ち、すぎのご学級最終講となった「しめ飾り作り」が敬老会の皆様や区長様方を講師にお招きして行われました。湯沢優友クラブ会長さんから、しめ飾りの作り方を説明していただきました。8班のさくらっこグループに分かれた子どもたちは、講師の先生方に、手取り足取り教えていただいたり、一緒に作っていただいたりして、自分のしめ飾りが出来上がったときには、大変嬉しそうでした。講師の皆様には、一人ひとり子どもたちに丁寧に教えていただきまして、本当にありがとうございました。

引き続き、収穫祭・餅つきを行いました。夏井福寿会長さんが見事な喉で「餅つき唄」を披露してくださり、子どもたちも、千本杵や杵を使って、元気に餅をつき、昔ながらの餅つきを楽しみました。会食に先立ち、6年生の代表が、稲作体験でお世話になった方々にお礼の言葉を述べました。美味しいお餅やお汁などをお腹いっぱいいただいた後、すぎのご学級閉講式が行われました。委員長さんより、5・6年生に、最後のご挨拶をいただきました。子どもたちは、すぎのご学級で豊かな体験をし、心に残る楽しい思い出をたくさん作ることができました。

ご協力いただきました保護者の皆様、地域の皆様に、厚く御礼を申し上げます。



今年最後の授業参観・学級懇談会 ～ お世話になりました ～

12月8日（金）、2学期最後の授業参観と学級懇談会が行われました。授業参観は、学級活動、国語、算数、理科や体育の授業を行い、一生懸命学習に取り組む子どもたちの姿が見られました。また、学級懇談会では、学習や生活、各行事についての成果と課題や冬休みの安全な過ごし方、家庭での学習などについて話し合いがなされました。その後、PTA専門委員会が開かれ、今年度の活動を振り返りました。

ご多用の中、多数の皆様にご参加いただき、本当にありがとうございました。



「薬物乱用防止教室」を行いました。

12月5日（火）に、田村警察署より講師をお迎えし、5・6年生が「薬物乱用防止教室」を行いました。薬物（危険ドラッグ）は法律により禁止されていることやその危険性について学びました。また、たばこやお酒の健康への影響、誘いに遭遇したときの対処法（断り方）等について学びました。

講師の先生には、難しい問題を分かりやすくお話していただき、ありがとうございました。今後の生活に生かしていきます。

